

Una exposición sobre San Josemaría en Rouen (Francia)

La Asociación de Amigos de San Josemaría organizó en Rouen (Francia), una exposición que retrata la vida del fundador del Opus Dei con motivo del tercer aniversario de su Canonización.

18/11/2005

El apoyo y la iniciativa de Monseñor Descubes, arzobispo de Rouen, y la colaboración del padre Wintzer, sacerdote de la Iglesia de Saint-

Godard –una pequeña joya de la arquitectura de Rouen– ha permitido esta exposición que resume la vida y el mensaje del “santo de lo ordinario”.

La exposición, inaugurada tras la celebración de una Misa, se componía de una veintena de paneles sobre la vida de San Josemaría. De manera cronológica, ponían el acento en las diferentes etapas de su búsqueda de la santidad en medio del mundo. El visitante podía conocer desde el nacimiento del sacerdote en una familia cristiana (a la que él mismo decía que debía su vocación) hasta llegar a su actual sucesor, Mons. Javier Echevarría, pasando por los viajes de catequesis que el Fundador realizó en los años 70.

También se ofreció a los asistentes documentación sobre el Opus Dei y los libros de San Josemaría. La

exposición se completaba con una red interna de televisión que transmitía un reportaje sobre la Canonización.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/una-exposicion-sobre-san-josemaria-en-rouen-francia/> (18/02/2026)